

**Permanence du prêtre :**

Le matin, de 8h à 9h

Chaque mardi et vendredi de 17h à 19h

1, place Jeanne d'Arc Cormontreuil

et sur rendez-vous : tel 03 26 82 06 42

**Messes dominicales :** Samedi 18h30 à Taissy

Dimanche 9h30 à Trois-Puits et h à Cormontreuil

**Prière pour la paix :** à 20h les 3èmes mardi du mois chez les Clarisses.

**Messes en semaine :** Mardi et vendredi à 9h à Cormontreuil

Mercredi tous les 15 jours à la maison de retraite

**Site internet :** <http://saintfrancoisxavier.free.fr>

**Email :** [saintfrancoisxavier@orange.fr](mailto:saintfrancoisxavier@orange.fr)

**Au service des enfants et des jeunes :** Mme Martine Massart 06 11 44 63 27

**Baptêmes :** Cormontreuil, 27 juin : Hugo INGRET

28 juin : Alain ARTHUR

4 juillet : Louna et Mila BERNABEU

Margaux SAYEN

Aaron DEMAREZ

Cassy VAUDIN

Taissy, 4 juillet : Annaëlle BOURGEOIS

5 juillet : Anna CLARENNE

Héloïse LI CAPRI

**Mariage :** Cormontreuil, 27 juin : Albert BANZOUÏ et Flora N'KOUKA

**Messe des familles :** Dimanche 28 juin à 11h à Cormontreuil. Les enfants de « l'éveil à la foi » et du catéchisme se rassemblent pour chanter et prier ensemble en disant merci à Dieu pour cette année scolaire qui se termine. Nous continuons ce rassemblement par un repas amical dans la salle et le parc derrière l'église. Chacun amène quelque chose à partager : sucré ou salé ou boisson. Des jeux seront organisés pour continuer l'après-midi ensemble. N'ayez pas peur d'inviter.

**Inscription des enfants au catéchisme ,** pour l'année 2015-2016.

A quel âge peut-on inscrire un enfant ? : Les enfants nés en 2007 ou entrant en CE2 à la rentrée.

**Inscription :** au presbytère 1, place Jeanne d'Arc près de l'église :

Au choix : les mardis 23, 30 juin et 1<sup>er</sup> septembre de 14h30 à 19h

Les vendredis 26 juin et 4, 11 septembre de 14h30 à 19h

**Responsable :** Mme Martine Massart : 06 11 44 63 27.

On peut prendre rendez-vous en cas d'impossibilité.

**Pour Taissy :** des rencontres de catéchisme auront lieu après les heures d'école, à 17h.

Contactez Mme Dubois, 03 26 04 33 69 ou 06 12 81 66 73.

Veillée de prière chez les Clarisses : Vendredi 26 Juin de 19<sup>h</sup> à minuit. A.C.A.T



**PAROISSE SAINT FRANCOIS-XAVIER**

Cormontreuil - Taissy

St Léonard - Trois Puits

1, place Jeanne d'Arc

Tel fax : 03 26 82 06 42

Feuillet paroissial n° 253

Du 21 juin au 5 juillet 2015

**MARTIN LUTHER KING**

Plus personne aujourd'hui n'ignore son action, parfois spectaculaire, pour que soit traduite enfin dans les faits l'égalité raciale proclamée par la constitution des Etats-Unis. Mais ce qui vaut à Martin Luther King sa renommée mondiale, c'est d'abord l'esprit qui anime son action, la méthode qu'il met en œuvre.

Il y a six ans, une bombe fait sauter sa maison ; elle avait été placée par des racistes blancs. « Seul l'amour chrétien peut apporter sur terre la fraternité » déclare M. King. « C'est sur la non-violence que nous serons jugés. L'homme fort est celui qui est capable de se dresser pour la défense de ses droits sans rendre les coups. »

On pense à Gandhi... Et en effet, Martin Luther King est un disciple de Gandhi. Mais surtout un disciple du Christ. « L'esprit de résistance passive, dit-il, m'est venu de la bible et des enseignements de Jésus ; les techniques d'exécution me sont venues de Gandhi. »

Toute l'action du pasteur King est nourrie de l'Evangile. Ses meetings commencent par la lecture de la parole de Dieu et par la prière, souvent chantée en d'admirables Negro's spirituals. Lorsque l'impatience, l'injustice, les coups reçus font monter dangereusement la tension, il calme les esprits. « Soyez pacifiques. Nous voulons aimer nos ennemis. Soyez bons pour eux. Aimez-les et montrez-leur que vous les aimez... Ce que nous faisons est juste et Dieu est avec nous. »

A l'appel du pasteur King, les Noirs manifestent sans violence, se laissent emprisonner par milliers sans résistance, obligent ainsi les Blancs à reconnaître leurs droits humains... en prenant ces droits avec un courage calme, en dépit de toutes les intimidations.

Martin Luther King affirme : « Notre recours à la résistance passive ne vise pas seulement à obtenir des droits pour nous-mêmes, mais à gagner l'amitié des hommes qui nous dénie ces droits, à les transformer eux-mêmes par l'amitié et par les liens d'une compréhension chrétienne devant Dieu. »